## Espiritismo 3: Asombrosos Eventos Actuales

## Introducción:

Como una introducción a los asombrosos eventos del espiritismo que ahora se están llevando acabo en la última década de este siglo, no debemos dejar de mantener nuestro enfoque en las palabras proféticas de Dios. Leo en las Sagradas Escrituras en: 2 Pedro 1:16-19 "Porque no hemos seguido fábulas ingeniosas, cuando os hemos hablado del poder y de la venida de nuestro Señor Jesucristo, sino que fuimos testigos oculares de su majestad. Además tenemos la palabra profética aún más segura, a la que hacéis bien en estar atentos, como a una antorcha que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca, y el Lucero de la mañana salga en vuestro corazón".

Las Profecías divinas han delineado claramente el curso de la historia de la tierra y han descrito en detalle los eventos que se avecinan en los últimos días y que culminarán en la segunda venida de Jesucristo.

Los libros de Daniel y Apocalipsis y el Espíritu de Profecía están llenos de perspicacia celestial, diciéndonos que es lo que podemos esperar justo antes de la aparición de Cristo en las nubes para dar a sus santos inmortalidad y para destruir a los malvados.

Cuán agradecidos debemos estar a nuestro Dios por compartir con nosotros la información necesaria relacionada con los eventos de los últimos "días". Cuánta seguridad nos da el saber que con esta revelación profética nos viene también el consejo y la guía divina para habilitarnos a decidir correctamente para la eternidad.

Oremos: Amante Padre, no podemos alabarte lo suficiente por esta guía profética que has dado a tu pueblo. Oramos para que nos impresiones con la urgencia de estudiar cuidadosamente cada día tus consejos inspirados, para que nosotros podamos estar listos parar la crisis venidera. Abre nuestro entendimiento en este estudio para que podamos comprender estos eventos del fin y podamos tener la seguridad del cielo para enfrentar esta prueba final. En el nombre de Jesús lo pedimos. AMEN.

Las Publicaciones cristianas tales como Christianity Today, (El Cristianismo Hoy) del 6 de marzo de 1995 reportan que hay unas 20.000 organizaciones representadas en las Naciones Unidas, en el gobierno mundial, en los negocios y en los cuerpos religiosos y educativos que tienen planes especiales para el año 2000. Unas 40 organizaciones cristianas, incluyendo la iglesia Católica Romana, hacen planes para alcanzar a todo el mundo con el evangelio para el año 2000.

Leyendo en el libro Sunday's Coming, (Viene El Domingo), páginas 8 y 9, (cito) "el papa Juan Pablo II ha estado trabajando para unificar el mundo para el año 2000 y para participar personalmente en el 'Gran Jubileo'. "El 19 de noviembre de 1994 el papa Juan Pablo II emitió una carta apostólica desde el vaticano. Esta carta es un documento de 62 páginas que delinea su plan de preparación para el nuevo milenio".

John Janiuk ha simplificado esta carta apostólica en su libro El Juego Final De La Gran Controversia. (cito) "El año 2000 será celebrado como el Gran Jubileo. Al acercarse la víspera del nuevo milenio, la unidad entre los cristianos de diferentes creencias aumentará hasta llegar a una comunión total. Es mi oración que el Jubileo sea una oportunidad prometedora para una cooperación fructífera en muchas áreas que nos unen: estas son, indiscutiblemente, más numerosas que las que nos dividen. Será así de mucha ayuda si con el debido respeto por los programas individuales de las iglesias y comunidades, pudiéramos alcanzar acuerdos ecuménicos con respecto a la preparación y la celebración del Jubileo".

"El papa dice que, como obispo de Roma, tiene una responsabilidad especial de hacer la preparación para del Gran Jubileo del año 2.000. Él continúa diciendo que el aumento de los viajes papales en los últimos años, han sido designados para traer unidad. Además el papa ha dividido el tiempo entre (1996) y el año 2000 en dos períodos: la primera fase es el período de preparación, durante el año 1996, y la segunda es una estricta fase preparatoria para los años 1997 y 1998".

La Segunda Fase, está dividida en tercios entre la trinidad, con María incluida en cada tercio. El primer año, 1997 será así dedicado a la reflexión en Cristo, en la Palabra de Dios hecha hombre por el poder del Espíritu Santo. Él concluye sus planes para el año 1997 diciendo (cito) "La Bendita virgen, . . . será como si estuviera 'indirectamente' presente en todas las fases de preparación.

El segundo año, 1998 será dedicado particularmente al Espíritu Santo . . . Los cristianos son llamados a preparase para el gran jubileo del comienzo del tercer milenio renovando su esperanza en la venida definitiva del reino de Dios". Él (el papa) continua su disertación, contando los días restantes del segundo año, enfatizando la unidad en el Espíritu y el rol de María.

De acuerdo al calendario del papa, este año 1999 será el tercer y último año de preparación. El papa enfatiza el papel de la conversión, penitencia y caridad en la preparación para el Jubileo. Luego va más allá de la unidad entre cristianos para incluir a las otras religiones del mundo. Él dice: (cito) "En cuanto a tema de conciencia religiosa se refiere, la víspera del año 2000 será una gran oportunidad, especialmente en vista de los eventos de las décadas recientes, para mantener un diálogo entre las denominaciones, de acuerdo con las normas establecidas por el Segundo Concilio del Vaticano . . . en este diálogo los Judíos y los Musulmanes deben tener un lugar preeminente . . . se está dando atención para encontrar formas de organizar las convocaciones históricas en lugares de excepcional importancia simbólica como Belén, Jerusalén y el Monte Sinaí. En esta amplia perspectiva de compromisos, "María Santísima, altamente favorecida hija del Padre, aparecerá ante los ojos de los creyentes como el perfecto modelo de amor tanto hacia Dios como hacia sus semejantes". Concluye diciendo,

"El carácter universal y ecuménico del sagrado Jubileo puede ser adecuadamente reflejado por un encuentro de todos los Cristianos". Este será un evento de gran significado . . . Confio esta responsabilidad de la iglesia entera a la intercesión maternal de María, Madre del Redentor. Ella, la Madre del Amor Imparcial, será para los Cristianos en camino al Gran Jubileo del tercer milenio, como la estrella que guiará con seguridad sus pasos hacia el Señor". "Es con este gran evento en mente que el papa está preparando al mundo". Notas adicionales fueron tomadas del libro Sunday's Coming, (Viene El Domingo), páginas 9, 10, 11 y de The Thunder Of Justice, (El Trueno De La Justicia) páginas 53-62 . Gracias, John Janiuk por este resumen de los objetivos del Papa.

Así que ahora podemos ver los planes definidos para la celebración del Gran Jubileo que ya están siendo implementados. El 17 de enero de 1996 el Papa se reunió en el Vaticano con el Ministro de Asuntos Religiosos de Israel quien dijo en Inside the Vatican, (Dentro Del Vaticano) en febrero de 1996: (cito) "Yo expresé gran aprecio por la conexión que ha hecho el Papa entre Roma y Jerusalén para la celebración del Jubileo del año 2.000, especialmente el hecho de que Jerusalén, además de Roma, va a ser incluida como el lugar donde se realizarán las ceremonias".

Debo hacer una pausa aquí para enfatizar el plan del papado de involucrar a los Judíos y a los Musulmanes en el Gran Jubileo. Jerusalén será un lugar para que los Judíos y Protestantes junto con los Católicos celebren participando juntos en la celebración de la Eucaristía. Y los Musulmanes, celebrarán el Jubileo en Belén donde se les unirán Católicos y Protestantes para honrar a María la madre de Jesús, donde ella dio a luz al Cristo niño. Arafat está gastando más de un millón de dólares para limpiar el antiguo pueblo de Belén pavimentando sus calles, desarrollando lugares para estacionamiento y proveyendo un centro para las multitudes que, se espera, se juntarán para celebrar.

Antes de proseguir consideremos cómo estos planes del papa están afectando a la iglesia Adventista. Lamento decirles que las noticias no son buenas. Si ustedes han estado prestando atención al plan papal de preparación para el año 2.000 del Jubileo habrán notado lo siguiente:

- 1.- Debe haber diálogo entre las varias iglesias para desarrollar unidad. Y, ¿Cuál a sido la respuesta de la iglesia Adventista al diálogo entre las iglesias? ¿Será ésta la razón por la cual nuestra iglesia recientemente dialogó con los dirigentes de la Iglesia Luterana como ha sido reportado en la Revista Adventista?, ¿Será debido a que nuestra participación en el Concilio Mundial de Iglesias insiste en que cada iglesia dialogue con otra iglesia para descubrir maneras para lograr completa unidad para el año 2.000 como ha sido planificado por el Papa? Piénsenlo bien. Ahora veamos el punto dos del plan del papa.
- 2.- Durante el año 1998, las iglesias deben enfatizar el Espíritu Santo para desarrollar un espíritu de unidad. ¿Que me pueden decir de este énfasis especial dado al Espíritu Santo en 1998? ¿Será ésta la razón por la que el otoño pasado en 1998 la Revista Adventista emitió una edición especial sobre el Espíritu Santo? ¿Será porque nuestra iglesia está tan profundamente involucrada en el Concilio Mundial de Iglesias que demanda que las iglesias que cooperan, lleven adelante el programa Ecuménico de Roma como planificado por el Papa? ¿Se hizo esto para estar en línea con el programa de Roma? Piénsenlo bien.

Y ahora el punto tres del plan del Papa

3.- En el año 2.000 los dirigentes de todas las iglesias deben juntarse en Jerusalén para, juntos, celebrar la Eucaristía. ¿Qué me pueden decir del plan número 3 del Papa de que todas las iglesias celebren la Eucaristía en Jerusalén durante el Gran Jubileo en el 2.000?

Una vez más, debo preguntar: Siendo que nuestros dirigentes participan en el Concilio Mundial de Iglesias ¿Es posible que los dirigentes de nuestra iglesia estén haciendo planes para unirse en esta celebración Ecuménica de la Eucaristía pagana, en Jerusalén? Si esto sucede, resalto, queda solamente un paso, y es abrazar el plan del Papa para una Ley Dominical. Piénsenlo bien.

Es por eso que repetidamente enfatizo que no nos salvaremos como iglesia, sino como individuos determinados a no ser inducidos al error por unos pocos dirigentes, que se hayan infiltrado en las filas de Dios, sino más bien serán unos pocos fieles de Dios que sostendrán los pilares de nuestra fe encontrados en La Palabra de Dios y resaltados en el Espíritu de Profecía.

Tales individuos, miembros dedicados, se mantendrán leales en obedecer a Dios, no importa lo que venga. Last Day Events, (Eventos De Los Últimos Días) capítulo 11 Recuerden que (cito) "Tenemos mucho más que temer de enemigos internos que de externos."

Al acrecentarse la tormenta que se avecina no es el momento de abandonar el barco de Sión, porque Dios tiene su iglesia y habrá unos pocos fieles, un remanente que estará listo para encontrarse con Jesús.

Volviendo al tema de la unidad y el espiritismo, El Conflicto De Los Siglos pág. 646 dice: (cito) "Los papistas, los protestantes y los mundanos aceptarán igualmente la forma de la piedad sin el poder de ella, y verán en esta unión un gran movimiento para la conversión del mundo y el comienzo del milenio tan largamente esperado".

Amados, esta predicción acerca del milenio, va a ser cumplida delante de nuestros ojos porque la mayoría de las denominaciones cristianas enseñan que cuando Cristo venga por segunda vez, va a comenzar un reino en esta tierra en el cual comenzarán los grandiosos 1000 años de paz.

Esta es la razón por la cual Satanás ha elegido al Papa para unir al mundo para el año 2000 y para conducir un gran jubileo como inauguración del milenio, en el cual Satanás va a falsificar la segunda venida y agradecer al papa por haber hecho posible su falsa venida. Esta es la intención del Papa para elegir Jerusalén como un lugar para celebrar.

La inspiración agrega en El Conflicto De Los Siglos pág. 618 (cito) "Satanás ha estado preparándose desde hace tiempo para su último esfuerzo para embaucar al mundo... Hasta ahora no ha logrado realizar completamente sus designios, pero lo conseguirá en el poco tiempo que nos separa del fin".

Dice el profeta en Apocalipsis 16:13,14 "Y vi salir de la boca del dragón, de la boca de la bestia, y de la boca del falso profeta, tres espíritus impuros como ranas, que son espíritus de demonios, que hacen señales, y van a los reyes de todo el mundo, para reunirlos para la batalla de aquel gran día del Dios Todopoderoso".

Noten esto cuidadosamente, excepto aquellos que son guardados por el poder de Dios, por medio de la fe en su palabra, todo el mundo va a ser arrastrado a las filas del engaño.

Estos espíritus inmundos del dragón, la bestia y el falso profeta, son poderes religiosos que atraen a los poderes políticos para unirse en un nuevo orden mundial bajo el dominio del Papa, porque en Apocalipsis 17:12,13 dice: "Los diez cuernos que viste son diez reyes, que aún no han recibido reino; pero por una hora recibirán autoridad como reyes con la bestia. "Estos tienen un mismo propósito, y darán su poder y autoridad a la bestia".

Refiriéndose a este versículo, Elena White dice en su manuscrito 24 de 1891: (cito) "Habrá una unión universal, una gran armonía, una confederación de las fuerzas de Satanás, y le darán su poder y fortaleza a la bestia".

En su libro The Keys Of This Blood (Las Llaves De Su Sangre) Malachi Martin explica en las páginas 48-50, como este nuevo orden mundial fue originado y esto es muy importante.

Él dice que Juan Pablo II, recibió una (cito) "comunicación personal del cielo... El gran diseño de Dios para el nuevo orden mundial". Esta es "una agenda geopolítica del cielo para nuestro tiempo. El papa Juan Pablo II ahora hace grandes progresos en la arena del juego final del milenio".

Mi pregunta es ¿cuándo va a comenzar este nuevo orden mundial? Estoy leyendo del libro The Keys Of This Blood (Las Llaves De Su Sangre) pág. 639-656. "El Papa Juan Pablo II está esperando un evento... será un evento a vista pública en los "cielos, en los océanos y en las masas continentales de este planeta... entonces su ministerio, como siervo del gran diseño va a comenzar... esto es lo que Juan Pablo II esta esperando. Dios debe primero intervenir antes que el mayor ministerio de Juan Pablo II a todos los hombres pueda comenzar".

¿Cuál es este evento sobrenatural que le dará al papa la señal para comenzar este nuevo orden mundial en el cual todo el mundo le obedecerá? John Janiuk, en su libro The Great Controversy End Game' (El Juego Final Del Conflicto De Los Siglos) dice en la pág. 29 (cito) "ésta será la falsificación de Satanás, de la segunda venida de Cristo.

La iglesia católica tiene una profecía que dice Cuando Jesucristo venga, entonces el Papa le dará a Él su tiara y trono; Jesús le dará al papa las llaves, y entonces, Jesús va a bendecir al papa.

Yo creo que cuando Satanás lleve a cabo la falsificación de la segunda venida de Cristo, entonces esta profecía católica va a ser cumplida y todo el mundo va a adorar a Satanás, como Cristo, y a la bestia (el papado, como el vicario de Cristo). Leemos esto en Apocalipsis 13: 4 'Y adoraron al dragón que había dado autoridad a la bestia, y adoraron a la bestia, diciendo: ¿Quién es como la bestia, y quién podrá luchar contra ella?'.

¿Quién es el dragón? Apocalipsis l2: 9 dice: El dragón es Satanás. Así que, todo el mundo adorará a Satanás, que falsifica la segunda venida de Cristo, a la bestia y al papado. (Noten esto) Las personas que no estaban seguras antes de quién era el papado, cuando vean esta falsificación de Cristo bendiciendo al papa, van a exclamar: ¿Quién es como la bestia (el papado), y quién podrá luchar contra ella? Apocalipsis l3: 4 Ellos serán todos engañados.

Ahora, todos los dirigentes y las personas del mundo están como buscando a alguien que traiga paz, justicia y especialmente prosperidad.

Los judíos están esperando al Mesías en su primera venida.

Los cristianos están esperando a Jesucristo en su segunda venida.

Los budistas están esperando a Buda en su quinta encarnación.

Los indúes están esperando a Krishna.

Los musulmanes están esperando a Imam Mahdi.

El movimiento de la nueva era espera a Maitreya, el cristo cósmico.

Cuando Satanás falsifique la segunda venida de Cristo, ellos todos lo van a recibir a él como su "salvador", entonces Satanás, junto con el papa, van a prometer paz, justicia y prosperidad a las personas del mundo. Entonces ellos comenzarán el sistema religioso político llamado "El Nuevo Orden Mundial".

Elena White está de acuerdo con esto en: Testimonios Para Los Ministros, capítulo 1, pág. 62 "Los ángeles caídos que están sobre la tierra forman confederaciones con los hombres malos. En esta era aparecerá el anticristo como si fuera el Cristo verdadero".

Esta aseveración implica que la falsa venida de Cristo se llevará a cabo cuando se haya logrado la unidad entre las naciones de este mundo. ¿Será este el motivo por el cual el presidente Clinton de los EE.UU, en sus visitas a los otros países, ha estado haciendo hincapié en una reconciliación y unidad global? También recordarán que este tema formó parte de su mensaje en su discurso al Congreso. Este también es el mayor objetivo de Juan Pablo II, como leemos en: Sunday's Coming, (Viene El Domingo), pág. 8. ¿Cuál es el mayor objetivo de Juan Pablo II? (Cito) "Él Papa Juan Pablo II ha estado trabajando con el fin de unificar al mundo para el año 2000".

Elena White habla de tal unidad diciendo que "bajo una cabeza –el poder papal– las naciones se unirán". Al describir esta falsificación de la venida de Cristo, el Espíritu de Profecía usa palabras simples y comprensibles. Escuchen: El Evan-

gelismo capítulo 18, pág. 451 (cito) "El mundo es un teatro; los actores, sus habitantes, se están preparando para representar su parte en el gran drama final".

Y ¿cuál es el gran último drama? El Evangelismo, capítulo 18, pág. 452, dice: (cito) "Un poder de abajo está trabajando para desarrollar las últimas grandes escenas del drama: Satanás viniendo como Cristo".

Ustedes pueden fácilmente imaginar como este mundo unido, va a reaccionar contra el pueblo de Dios cuando se atreva a decir éste es un falso Cristo que ha aparecido, este es el anticristo del cual nos habla la palabra de Dios".

Y, el nuevo orden mundial responde: Ustedes los Adventistas están contra la paz, justicia y prosperidad, a liquidar-los.

Esta es la razón por la cual la inspiración nos dice en: Mensajes Selectos, Tomo 3, capítulo 57, pág. 489. "Vi a gente en gran perplejidad, llorando y orando, rogando por el cumplimiento de las seguras promesas de Dios, mientras los malos nos rodeaban por todas partes, burlándose de nosotros y amenazando con destruirnos. Ridiculizaban nuestra debilidad, se mofaban de la pequeñez de nuestro número, y nos vilipendiaban con palabras calculadas para herir profundamente. Nos acusaban de tomar una posición independiente de todo el resto del mundo. Nos habían cortado nuestros recursos, de manera que no podíamos ni comprar ni vender, y se referían a nuestra desmedida pobreza y a nuestra condición desgraciada. No podían ver cómo podríamos vivir sin el mundo. Dependíamos del mundo, y debíamos ceder a las costumbres, prácticas y leyes del mundo, o de otra manera salir de él. Si éramos el único pueblo del mundo a quien el Señor favorecía, las apariencias eran terriblemente contrarias a nosotros.

Declaraban que ellos tenían la verdad, que los milagros sucedían entre ellos; que los ángeles del cielo hablaban y caminaban con ellos; que entre ellos se hacían con gran poder señales y prodigios, y que éste era el milenio temporal, que habían estado esperando por tanto tiempo. El mundo entero estaba convertido y en armonía con la ley del domingo, pero este pueblo pequeño y débil estaba desafiando las leyes de la nación y la ley de Dios, y 490 afirmaban que eran los únicos justos que había sobre la tierra".

¡Oh, qué día será ese! Será nuestro tiempo de angustia de Jacob. La pregunta es: ¿cuándo será la ley dominical implementada en todo el mundo?

El Conflicto De Los Siglos pág. 682 (cito) "El acto capital que coronará el gran drama del engaño será que el mismo Satanás se dará por el Cristo. Hace mucho que la iglesia profesa esperar el advenimiento del Salvador como consumación de sus esperanzas. Pues bien, el gran engañador simulará que Cristo habrá venido"... (y ¿qué sucede?) "Asegura haber mudado el día de reposo del sábado al domingo y manda a todos que santifiquen el día bendecido por él. Declara que aquellos que persisten en santificar el séptimo día blasfeman su nombre... Es el engaño más poderoso y resulta casi irresistible".

Esto se llevará a cabo cuando Satanás falsifique la segunda venida de Cristo, trayendo la ley dominical universal, y digo ley dominical universal, no nacional. De seguro podemos ver cuán cercana está, sabemos que la ley nacional debe venir primero, y esto puede pasar en cualquier momento en los EE.UU.

Recuerden estas palabras vitales en Servicio Cristiano Eficaz, pág. 64 "La sustitución de la ley de Dios por las leyes humanas, la exaltación del domingo prescrita por una simple autoridad humana en reemplazo del sábado bíblico, constituye el último acto del drama".

Los eventos actuales nos indican que pronto nos veremos cara a cara con una ley dominical nacional. Han surgido dos documentos históricos concernientes al ecumenismo. Uno escrito en el Vaticano con la firma de Juan Pablo II el 25 de mayo de 1995, titulado, "Que ellos puedan ser uno". El Papa escribió esto: "Este es el camino que debemos seguir hacia la celebración del gran jubileo del santo año 2000, el espíritu Santo quien guía a todos los cristianos hacia una unidad completa y visible".

El otro documento se titula "Evangélicos Y Católicos Juntos". Este es un documento, de 25 páginas escrito por el protestante Chuck Colson y el ex protestante Richard John Neuhaus y firmado por muy conocidos dirigentes evangélicos y católicos

La revista The Christian American (La América Cristiana) de mayo y junio de 1994 reportó: (cito) "Después de unos 4 siglos de división y hostilidad, los protestantes y católicos han dado un importante paso hacia la unidad. Cuarenta dirigentes principales, evangélicos y católicos, han firmado una declaración en el Instituto de Religión y de vida Pública en la ciudad de Nueva York, el 29 de marzo de 1994, para urgir a sus seguidores a aceptarse los unos a los otros como cristianos, poner a un lado las diferencias y luchar por causas civiles comunes".

Ahora, veamos como el protestantismo está cambiando como Elena White lo escribió en El Conflicto De Los Siglos pág. 645-646. (cito) "Por medio del espiritismo han de cumplirse milagros, los enfermos sanarán, y se realizarán muchos prodigios innegables. Y como los espíritus profesarán creer en la Biblia y manifestarán respeto por las instituciones de la iglesia, su obra será aceptada como manifestación del poder divino".

Me gusta la forma en que John Janiuk resume lo que está sucediendo, en su libro, libro The Great Controversy End Game' (El Juego Final Del Conflicto De Los Siglos) pág. 32-35: (cito) "El protestantismo de hoy está rápidamente llegando a ser Pentecostal y carismático, en parte debido a los predicadores de la televisión, como Pat Robertson, Benny Hinn, John y Carol Arnott, y Oral y Richard Roberts, para mencionar unos pocos. El "sanamiento público ha llegado a ser una especialidad, con el espectáculo visto no solamente por los oyentes presentes, sino por millones alrededor del mundo. No solamente los Pentecostales, sino algunos Protestantes de línea central (o corriente dominante) están elogiando y publicando

tales fiestas milagrosas. Los milagros ignoran límites denominacionales, haciendo que las diferencias doctrinales sean irrelevantes y que la unidad entre las iglesias sea más probable. Esta unidad se basa en una experiencia común".

"El tema oficial de la 'Conferencia Masculina' de la Los Guardadores de la Promesa de 1996 fue: Rompamos las Barreras. Sin duda, las barreras están cayendo. Se están rompiendo las barreras, entre conservadores y liberales, entre Carismáticos y Bautistas, entre los que profesan ser Fundamentalistas y los Nuevos Evangélicos.

¿Sabían ustedes? La concurrencia más grande de clérigos en la historia se llevó a cabo en (1996) en Atlanta, Georgia, donde unos 39.000 clérigos Los Conservadores de la Promesa se convocaron en masa en el Georgia Dome. Al finalizar los tres días, de acuerdo al informe, los clérigos habían aparentemente llegado a ser títeres, listos para exhibir cualquier reacción emocional (gritando, alentando con ovaciones, aplausos, chillando en forma estruendosa) solicitada y dirigida por el director de culto de los Promise Keepers, Bill McCartney quien reportó, "Nunca se ha llevado tal reunión en los últimos 400 años, entusiasma verse derribar las barreras denominacionales... el propósito de esta reunión es lograr unidad entre las iglesias".

John y Carol Arnott, pastores de la iglesia en Toronto, en Norte América, donde recientemente empezaron el reavivamiento de "risa" y "rodar sagrado" reportaron 27 meses de continuas reuniones nocturnas en su iglesia.

El Doctor Richard Roberts, presidente de Oral Roberts University (Universidad de Oral Roberts) apareció en la escena y tuvo a todo el grupo tomados de las manos, "orando por milagros, sanamiento, y liberación". Después de que un grupo musical contemporáneo rítmico cantó "Santo Espíritu, desciende nuevamente sobre América". Giménez introdujo al Dr. Jerry Falwell, quien dijo, "Debemos trabajar juntos en cadena o vamos a perder este país".

El evento Washington para Jesús concluyó con un servicio milagroso de "señales y portentos" dirigido por Benny Hinn, quien tuvo una ceremonia de "sanamiento por fe" en las escaleras de la Capital de Georgia. Una a una las personas se encaminaron hacia el escenario. Cuando el señor Hinn los tocaba en la frente, cada uno se caía hacia atrás en los brazos de un asistente que lo estaba esperando". Los pentecostales le llaman a esto, estar "muertos en el espíritu". La gente dejaba de lado muletas, bastones y andadores al realizarse estos milagros. Estas son manifestaciones del espiritismo en nuestros días

Hoy, el mundo católico está embelesado con las apariciones de la Virgen María, vistas casi mundialmente. Los católicos también tienen videntes modernos con declaraciones proféticas y milagros de toda clase. Si toman un catálogo de publicaciones católicas se asombrarán por la cantidad de libros populares sobre profecía y el "fin del tiempo".

Y ahora, leo la aseveración más alarmante de una revista Católica Internacional de agosto de 1994, pág. 384-394, dice: (cito) "Diálogo: Budistas y Cristianos, Evangélicos y Reformación Católica revertido: Los Protestantes abrazan a Roma' Billy Graham y John Scott lo han venido diciendo. Ahora, Charles Colson, Bill Bright, J. I. Packer, Pat Robertson, John White lo repiten: Evangélicos y Católicos juntos"... "Los evangélicos han dado la sentencia de muerte para la reformación y la inminente desaparición de la Iglesia Protestante. La unificación ecuménica de todo el Cristianismo bajo Roma es imparable, el fin está a la vista".

¿Están ustedes escuchando? Se viene Ellena White predice esta unidad entre católicos y protestantes. Escuchen, ella dice en El Conflicto De Los Siglos pág. 498 (cito) "Cuando las iglesias principales de los Estados Unidos, uniéndose en puntos comunes de doctrina, influyan sobre el estado para que imponga los decretos y las instituciones de ellas, entonces la América protestante habrá formado una imagen de la jerarquía romana, (la imagen de la bestia) y la imposición de penas civiles contra los disidentes vendrá de por sí sola".

Oh, amigos, este proceso se está llevando a cabo ahora. Elena White también predijo que los protestantes y católicos se unirían. Ella escribió un artículo en la Revista Ecos Bíblicos, de febrero de 1887, titulado "Los Protestantes y Católicos se Unen". "El catolicismo está considerado ahora por los protestantes con mucho más favor que en los años anteriores. El catolicismo como sistema no está más en armonía con el evangelio de Cristo ahora que en cualquier período de su historia. Las iglesias protestantes están bajo una tremenda oscuridad, en caso contrario ellas discernirían las señales de los tiempos. La iglesia romana está muy proyectada en sus planes y modo de operación. Ella está empleando toda artimaña para extender su influencia e incrementar su poder en la preparación para el fiero y determinado conflicto para recuperar el control del mundo, para restablecer la persecución, y para deshacer todo lo que ha logrado el protestantismo. (¡Despierten, mis amados!) La humanidad está cerrando sus ojos al verdadero carácter del catolicismo, y a los peligros a temer de su supremacía. La iglesia romana ahora presenta una buena imagen al mundo, cubriendo con disculpas su récord de horrible crueldades. Se ha vestido a sí misma con vestiduras cristianas, pero no ha cambiado. ¿Deberá este poder, que por miles de años está escrito con la sangre de los santos, ser reconocido ahora como parte de la iglesia de Cristo? No es por casualidad que se asevera que el catolicismo es ahora casi como el protestantismo. Ha habido un cambio, pero el cambio está en el protestantismo, no en el catolicismo".

¿Cuál es el secreto del poder Papal? Ecos Bíblicos, 1887 (cito) "El Papado está bien adaptado para hacer frente a las necesidades de los tres. Está preparado para dos tipos de humanidad, abrazando casi todo el mundo, (primero) aquellos que serían salvos por sus propios méritos (trabajos), y (segundo) aquellos que serían salvos en sus pecados. Aquí está el secreto del poder del papado".

Las enseñanzas de la nueva teología, presentada en muchos púlpitos adventistas, están preparando el camino para que profesos adventistas acepten el catolicismo que también enseña que, pueden ser salvos en sus pecados.

La Biblia enseña claramente que no hay salvación por obras y que no hay salvación si estamos en pecado. En otras palabras, no hay salvación en una forma legalista, y tampoco hay salvación en una 'gracia barata'. Aquellos que se encuentran en una de las categorías mencionadas están bajo el poder Papal.

Mientras preparaba este cassette, el Papa actual ha dado sus mensajes más fuertes aún, en preparación del mundo para aceptar el domingo como un día de adoración. Estas declaraciones escritas a máquina me han llegado por medio de la Internet, y también fueron publicadas en diarios tales como The Detroit News (Las Noticias De Detroit) del 7 de julio de 1998 bajo el título "Bienvenido El Llamado del Papa para la Adoración".

En este mensaje el papa advierte que el Domingo debería ser dedicado a celebrar a Dios y no como tiempo libre. Debería ser un día en el cual la iglesia celebra la resurrección de Cristo en obediencia al tercer mandamiento. El Domingo debe ser santificado. (Luego vino esta declaración asombrosa). El papa dijo que los violadores deberían ser castigados como herejes. Cualquier persona, conocedora de la historia de la "Edad Media", (oscurantismo) cuando las palabras del papa eran la ley universal de la tierra, reconocerá en estas palabras lo que el papa tiene en mente para hacer cumplir la ley dominical que se avecina. Pronto, muy pronto ustedes y yo veremos y tendremos que enfrentar esta crisis.

Al cerrar, debo recordarles, que ni la Biblia ni el Espíritu de Profecía dicen algo concerniente al año 2.000. Y no dan ninguna sugerencia de que Cristo vendrá en el año 2.000. Sabemos que todas las profecías de tiempo terminaron en 1844. Sin embargo, los profetas que son 'Portavoces' de Dios para estos últimos días, revelan que en el mismo tiempo del fin, el espiritismo va a hacer que la América protestante junte las manos con el papado causando así una Ley Dominical.

Qué Dios nos ayude a estar preparados para lo que se avecina. Oremos: Padre Celestial, sin tu Poderoso Poder jamás podremos ser fieles en vista a lo que se avecina, así que te rogamos Padre, guía y transfórmanos en santos sin pecado para que podamos ser sellados por tu Santo Espíritu mientras nos preparamos para hacer frente a este poder diabólico. Te agradecemos querido Dios por esta maravillosa promesa que nunca nos dejarás ni nos abandonarás. AMEN.